

CONCERTS & ANIMATIONS



THE CRAZY WARREN BAND
Jeudi 5 Juin 2025 : 19h00

The Crazy Warren Band est un ensemble musical passionné par la revisite de grands standards de variété internationale. Ils mettent un point d'honneur à apporter une touche personnelle à chaque titre, offrant ainsi une expérience unique à leur public. Ils ont la flexibilité de se produire dans différentes configurations : duo, trio, quartet ou quintet, selon les besoins et l'ambiance souhaitée.

The Crazy Warren Band is a band passionate about revisiting great international variety standards. They make it a point to bring a personal touch to each song, offering their audience a unique experience. They have the flexibility to perform in different configurations: duo, trio, quartet, or quintet, depending on the needs and desired atmosphere.



ALAMBIC
Jeudi 5 Juin 2025: 21h00

Alambic distille un mélange unique de chansons, d'humour et de musique latine et festive. C'est un hymne à la fête et à la défaite. C'est le chant des perdants, des personnes paumées, des habitants des patelins et des flemmards. Un mélange harmonieux entre rythme du Cap Vert, de la salsa de Cuba, du rhum des Antilles et des paroles françaises comme le vin rouge. Le deuxième album Heures Creuses sorti en novembre dernier est disponible à l'écoute ; les heures creuses, ce sont ces heures de rien, du temps perdu. Mais du temps perdu ensemble. Ensemble avec toi.

Alambic distills a unique blend of songs, humor, and festive Latin music. It's a hymn to celebration and defeat. It's the song of losers, lost people, townspeople, and slackers. A harmonious blend of Cape Verde rhythms, Cuban salsa, Caribbean rum, and French lyrics like red wine. The second album, Heures Creuses, released last November, is available to listen to; the hollow hours are those hours of nothing, of wasted time. But time wasted together. Together with you.





KISS KIDS

Vendredi 6 Juin 2025: 18h30

KissKids est un groupe de 4 jeunes musiciens et chanteurs talentueux qui se sont rencontrés au Studio ON OFF à Mougins. En 2020, Jessy, inspiré par son père Olivier, dit « Ace », musicien professionnel, décide de s'associer avec les meilleurs élèves de l'école de musique pour fonder KissKids, un tribute du célèbre groupe de rock Kiss.

Jessy, 11 ans, est Ace Frehley, le guitariste leader.

Constance, 14 ans, chante et l'accompagne à la guitare comme Paul Stanley. Paul, son frère de 11 ans, devient Gene Simmons, bassiste du groupe. Adrien, 12 ans, prend les bagues du batteur, Peter Criss. Ils font un premier clip cover sur YouTube qui récolte 425 000 vues et 566 000 vues au total sur leur chaîne YouTube... en 2024, ils participent à The Voice Kids.

KissKids is a group of 4 young talented musicians and singers who are met at Studio ON OFF in Mougins. In 2020, Jessy, inspired by his father Olivier, known as "Ace", a professional musician, decided to join forces with the best students at the music school to found KissKids, a tribute to the famous rock group Kiss.

Jessy, 11, is Ace Frehley, the lead guitarist. Constance, 14, sings and accompanies him on guitar like Paul Stanley.

Paul, his 11-year-old brother, becomes Gene Simmons, bassist of the group. Adrien, 12 years old, takes the rings from the drummer, Peter Criss.

They made a first cover clip on YouTube which garnered 425,000 views and 566,000 total views on their YouTube channel... in 2024 they participated in the French TV Program Voice Kids.



FRENCH SOUL CONNECTION

L'Âme de la Soul Made in France

Samedi 7 Juin 2025: 21h00

Né entre Nantes et Paris, French Soul Connection est un collectif de passionnés qui fait vibrer la scène française au rythme d'une soul authentique et moderne. Inspiré par les légendes du genre comme Aretha Franklin, Ann Peebles et Curtis Mayfield, le groupe fusionne groove vintage, harmonies envoûtantes et énergie contemporaine pour créer une expérience musicale intense et sincère. Avec une section rythmique puissante, des cuivres éclatants et des voix habitées par l'émotion, French Soul Connection célèbre la soul sous toutes ses formes : du deep soul des années 60 à des influences plus actuelles, en passant par le funk et le R&B. Sur scène, chaque performance est une immersion dans une musique qui touche l'âme et fait vibrer les cœurs.

Born between Nantes and Paris, French Soul Connection is a passionate collective that rocks the French scene with authentic, modern soul. Inspired by genre legends like Aretha Franklin, Ann Peebles, and Curtis Mayfield, the group fuses vintage groove, captivating harmonies, and contemporary energy to create an intense and sincere musical experience. With a powerful rhythm section, soaring horns, and emotionally charged vocals, French Soul Connection celebrates soul in all its forms: from '60s deep soul to more contemporary influences, including funk and R&B. On stage, each performance is an immersion in music that touches the soul and thrills the heart.



BLAH BLAH

Vendredi 6 Juin 2025: 21h30

Blah Blah est un groupe légendaire sur la côte d'azur depuis 1998. Deux Anglais avec 2 Français pour faire un son Franglais avec une sélection de chansons rock'n'roll avec une énergie et une passion rarement vue.

Blah Blah is a legendary band on the French Riviera since 1998. Two English and 2 French to make a "Frenghlish" sound with a selection of rock'n'roll songs with an energy and passion rarely seen.



LA PEÑA DU DRAGON

Dimanche 8 Juin 2025: 16h30

La Peña du dragon, est une fanfare ambulatoire composée de musiciens varois. Ils enflammeront Les Voiles d'Antibes dans la tradition des bandas du Sud Ouest.

The Dragon Peña is a traveling brass band composed of musicians from the Var region. They will be performing at Les Voiles d'Antibes in the tradition of the bandas of the Southwest of France.



CBIO

Dimanche 8 Juin 2025: 20h00

Dj en vogue sur la côte d'azur qui attire les foules dès la fin des 80's, il remixe pour Universal et ses filiales ou encore pour Sony Music dans les années 90 puis travaille aux cotés de Hit Sound production pour le retour de Mellowman et fait la première partie de Carl Cox, David Guetta, du regretté Didier Sinclair et Cerrone à Juan-les-Pins en 2022 entre autres.

Popular dj on the french riviera who attracted crowds from the end of the 80's, he remixed for Universal and its branches or for Sony Music in the 90s then worked alongside hit sound production for the return of Mellowman and made the first part of Carl Cox, David Guetta, the late Didier Sinclair and Cerrone in Juan les Pins in 2022 among others.



MUSICÂME

Dimanche 8 Juin 2025: 11h00

Ensemble Musicâme France réunit des musiciens qui ont une passion commune : partager la joie de la musique auprès de public. Véritable fusion entre musique et âme, Musicâme place le bien-être intérieur et l'émotion partagée au cœur de sa mission : faire du bien avec la musique. Reconnu pour sa virtuosité, son élégance et ses programmations inspirantes, l'ensemble enchante les publics à travers toute l'Europe.

Ensemble Musicâme France brings together musicians who share a common passion: sharing the joy of music with audiences. A true fusion of music and soul, Musicâme places inner well-being and shared emotion at the heart of its mission: to do good with music. Renowned for its virtuosity, elegance, and inspiring programming, the ensemble enchants audiences throughout Europe.



ANDREA SALMASO

Samedi 7 Juin 2025: 18h30

Andrea Salmaso, bluesman basé à Antibes, réunit avec passion et talent les différentes dimensions du delta blues. Chanteur, musicien, compositeur et parolier, il fusionne ces compétences pour façonner une expérience musicale solidement ancrée dans les traditions du blues, notamment du Delta blues.

Antibes-based bluesman Andrea Salmaso passionately and skillfully combines the various dimensions of delta blues. A singer, musician, composer, and lyricist, he blends these skills to create a musical experience firmly rooted in the traditions of the blues, particularly Delta blues.

